
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2024年11月25日（第2937回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

本日の例会

お知らせ

会長時間

幹事報告

次回例会（12月2日）

本日のプログラム

11月は「ロータリー財団月間」です
11月ロータリーレート 153円

今週の「＃つぶやき」

「驚き！！！？ 」 大本一城会員
▼

次回の「＃つぶやき」者 西谷伸治会員
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連続出席100％会員表彰（11月）
冨部秀司会員（1年）

「山下泉さん米寿の御祝いゴルフコンペ」
優勝 森原弘昌会員

 ★柏の実苑クリスマス会訪問
  と   き 12月14日（土）10：30～12：00

  ところ  安芸区民文化センター４階会議室

 ★広商IAC 歳末街頭募金
  と   き 12月14日（土）13：30～16：00
  ところ  パルコ前

 ○クリスマス家族夜間例会・懇親会
  と   き 12月23日（月）18：30～20：30
  ところ  ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

 ○創立65周年記念式典・祝賀会
  と   き  2月1日（土）
   17：00～（受付）

17：30～（第一回被爆樹木ｺﾝﾃｽﾄ表彰式）
18：10～（記念式典）

  19：25～（祝賀会）
  ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★G６・７合同インターシティ・ミーティング
  と   き  2月9日（日）

   13：30～14：00（受付）
14：00～17：00（会議）
17：15～18：30（懇親会）

  ところ リーガロイヤルホテル広島４階
 ★はメークアップ対象事業です 

今 後 の 予 定

○第66回米山功労クラブ（クラブ表彰）
○米山功労者第３回マルチプル表彰
天野國幹会員 髙橋心里会員

「イルカに乗った少年が歌い続ける」
タレント  城みちる様

「スポーツの価値を拡張し心に残る今を創る」
T-DREAM株式会社
 元フットサル日本代表キャプテン 村上哲也様

12:30 点 鐘

        ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

              来客紹介                             （親睦委員会）

会  食

12:45  会長時間 （田上会長）

幹事報告時間 （鹿瀬幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00  プログラム

13:30 点 鐘

○例会終了後、絵画展最終審査を開催
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私は2022年度に広島中央ＲＣで受け入れていただいた、米山記念奨

学生の ホアン ティ ハインと申します。私はベトナムから参りました。

比治山大学卒業生です。現在、外国人支援機関で事務と通訳の仕事を

しております。

本日は、「ロータリーの奉仕の精神を学び、社会貢献を目指す自分」

についてお話しさせていただきたいと思います。私はかつて米山記念奨

学生として、ロータリークラブと深い関わりを持ち、ロータリークラブを通

じて学び得た多くの経験が、私の人生や価値観に大きな影響を与えて

きました。本日はその経験と、ロータリーの精神をどのように理解し、社

会に貢献していこうとしているのかについてお話しします。

まず、私の米山記念奨学生としての経験についてお話ししたいと思い

ます。2022年度に奨学生となりましたが、当時は新型コロナウイルス感

染症の流行が続いており、ロータリーの活動に直接参加する機会が限

られていました。しかし、奨学金をいただけたことで、学業や生活に専念

できただけでなく、日本での生活や文化に触れるきっかけを得ることができました。出会ったロータリアン

の皆様との交流を通じ、日本社会における人々の温かさや、互いを尊重し支え合う姿勢を目の当たりにし

ました。会員の方々から学んだことや、ロータリークラブが大切にしている「超我の奉仕（Service Above 

Self）」の精神は、私にとって人生の指針となる価値観を築く一助となりました。

その後、活動が再開される中で、私はロータリークラブを通じて、毎月の例会や地区大会などにも参加

する機会を得ました。例会では、異なる職業の方々がどのように社会に貢献しているのか、また、ロータ

リーを通じてどのような奉仕活動に取り組んでいるのかを学びました。ロータリアンの皆様が持つ専門知

識と情熱に触れることで、私の視野が広がり、社会への新たな視点を得ることができました。また、異なる

分野で活躍する方々との交流は、私にとっては刺激的で、多様な価値観を理解する大切さを再確認する

機会にもなりました。

さらに、米山学友会の研修旅行では、大阪や京都を訪れ、日本の伝統文化や歴史的な名所を巡るこ

とで、日本の文化についてさらに深く理解することができました。こうした活動を通じて、日本にいる外国人

としての自分と、日本文化の理解の両方を深めることができました。ロータリーを通して得た経験は、私の

日本での生活を豊かにし、社会に対する感謝と奉仕の気持ちを育む重要なきっかけとなりました。

また、地区大会に参加し、ロータリーの最新情報や地域の活動状況について学ぶことで、ネットワーク

を広げることもできました。

毎年、地区ごとに開催される地区大会では、会員がロータリーの最新情報や地区内の活動状況につ

いて学ぶ貴重な機会があります。大会では会長代理が国際ロータリーの最新情報を伝え、参加者の活動

意欲を鼓舞してくれました。また、活動成果や課題についての報告が行われ、地区の重要な案件につい

て討議し、投票する機会もありました。さらに、興味深いテーマに関する講演を聴くことで、地域や国際的

な視点を得ることができました。交流やネットワーキングの時間も設けられ、他の会員とのつながりを深め

ることができ、私にとって大変充実した経験となりました。これらの活動を通じて、私は日本での生活がよ

り豊かで意義のあるものになっていると感じています。

奨学生として学んだロータリーの奉仕精神は、私自身の目標を明確にするうえで大きな影響を与えま

した。私は、「他者のために行動する人」として成長し、地域社会に自分の力を役立てていくことを目指し

ています。特に、教育支援や環境保護の分野に強い関心を持っています。教育支援では、学びの機会に

恵まれない人々に支援を提供し、教育格差を是正することに貢献したいと考えています。また、環境保護

においても、持続可能な社会を目指して、具体的な行動を通して貢献したいと思います。

現在、私の仕事は外国人支援機関での事務と通訳を担当し、日本に住む外国人の生活をサポートす

る役割を担っています。この仕事を通じて、日本語教育にも携わり、日本とベトナムの架け橋として、文化

交流を促進し互いの理解を深める活動に尽力しています。また、この仕事では他者とのコミュニケーションを

前 回 2 0 2 4 年 1 1 月 1 8 日 例 会
「ロータリーの奉仕の精神を学び、社会貢献を目指す自分」

2022年度広島中央RC奨学生 ホアン ティ ハイン様
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中村梨華です。この度、2023年９月から2024年９月まで英国ブリストルに留学することになりました。国

際ロータリー第2710地区の地区補助金奨学生として、ブリストル大学で社会イノベーションと起業家精神

修士課程を学びます。

このプログラムでは、主に事業づくりについて、理論と実践双方に焦点を当てた授業を受講しました。ユー
ザーリサーチを通じて、デザイン思考を中学生向けに教える授業を企画し、最高成績を達成しました。また、
留学生代表として大学でスピーチを行う機会もいただきました。このスピーチでは、留学の挑戦について５０
名の聴衆に向けて話しました。英語でのスピーチは難しかったですが、構成や表現に工夫を凝らしました。

また、ブリストルのロータリー活動にも積極的に参加し、円卓会議や

チャリティイベントの運営を手伝いました。階級社会の文化の残るイギ

リスでのロータリーチャリティー活動は、営業やイベント企画の学びにな

りました。こうした経験を通じて、多様なバックグラウンドを持つ人々と交

流し、視野を広げることができました。

修士論文では、メディア企業へのアドバイスに関する実践的な研究

を行いました。本修士論文に書いた事業について、イギリスで実践もし

ておりましたので、イギリスのマーケティングカンファレンスでブース開

展の機会や企業役員の集まりの食事会の機会に恵まれました。これら

の学術とビジネスの実践の経験を活かし、今後はメディア企業に向けた

アドバイスを行うビジネスを展開する予定です。

この留学を通じて得た知識と経験を最大限に活用し、社会に貢献で

きるよう努めてまいります。広島東南ロータリークラブの会員の皆さまと、

地区補助金の制度に感謝を申し上げます。ありがとうございました。
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円滑にするためのスキルを磨き、異文化の架け橋となる役割を果たすためのスキルも培っています。

最近では、教育支援や環境保護活動の一環として、地域でのボランティア活動や国際交流プログラム

にも積極的に参加しています。今年の秋には、国際交流イングリッシュキャンプに参加し、異なる文化や背

景を持つ子どもたちや他の外国人との交流を通じて、互いに学び合う大切さを再認識しました。このキャン

プでは、英語を通じたコミュニケーションやチームワークの大切さを体感し、子どもたちにも楽しく意義ある

経験を提供できたと感じています。この経験を通して、教育支援への情熱がさらに深まり、将来的には多く

の子どもたちに学ぶ機会を提供したいという思いが一層強くなりました。

今後は、こうした国際交流の機会をさらに増やし、異なる文化の人々と共に学び合う場を提供すること

で、より豊かな社会の実現に貢献していきたいと考えています。また、キャンプでの経験を活かし、教育支

援や環境保護活動の具体的なプログラムを立案し、実行に移すことが私の次の目標です。

私の最終的なビジョンは、教育や環境問題に対する意識を高め、多様性と平等が尊重される社会を築く

ことです。この目標の達成に向け、ロータリーで学ん

だ「超我の奉仕」の精神を忘れず、これからも学び続

け、行動し続けることで、地域社会や国際社会に貢献

していきたいと考えています。

最後に、本日は広島東南ロータリークラブの卓話
にお招きいただき、心より感謝申し上げます。奨学金
をいただき、たくさんの経験と学びを得ることができま
した。この経験は、私の人生において大きな財産であ
り、今後の道標でもあります。今後もロータリーの精
神を忘れずに、社会に貢献できる人間を目指し、努力
してまいります。本日はご清聴ありがとうございました。

前 回 2 0 2 4 年 1 1 月 1 8 日 例 会
「ロータリーの奉仕の精神を学び、社会貢献を目指す自分」

2022年度広島中央RC奨学生 ホアン ティ ハイン様

「地区補助金留学報告」 地区補助金奨学生 中村梨華様

前 回 2 0 2 4 年 1 1 月 1 8 日 例 会
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1 1 / 1 3 ( 水 ） 地 区 補 助 金 事 業 贈 呈 式
報告：社会奉仕担当リーダー 佐々木 聡

１１月１３日水曜日１５時より国家公務員共済組合連合会 吉島病院の会議室にて寄贈品の贈呈式

を行いました。

吉島病院は開設から７１年が経過しており、多岐にわたる診療科を外来及び入院と機能維持してい

る。また、呼吸器に関しては、広島市内全域を診療圏として急性期から慢性期、在宅医療まで一貫した

医療提供としている。

吉島病院では令和６年度着工予定の建替え計画、また、それに続く２期目建替え計画があるため

キャッシュフロー等の管理を徹底している。そこで動産、不動産に関して医療の質の向上を前提に患者

に寄与されることを前提とした整備、更新計画を作成して実施している。ただ、毎年度全部署からの希

望通りとはならないため、やむなく整備が出来ていない部分がある。

車椅子患者に対しての動産の劣化が著しいが、先述でも記載したとおり建替えに対するキャッシュ

保留の考えや、建替え後に整備するといった後回しにされていることから、リクライニング車椅子１台と

車いす体重計１台を寄贈することになりました。

贈呈式には、吉島病院・院長・山岡直樹様、医事課長・戸田英史郎様、庶務課係長・松田亮様をはじ

め多数の方に参加していただきました。また広島東南ロータリークラブからも会長をはじめ２２名の方に

参加していただきました。

会長からこの度は、リクライニング車椅子１台と車いす体重計１台を寄贈し贈呈式後の病院周辺の

清掃活動を行うことを説明していただきました。最後に山岡院長からお礼のお言葉をいただきました。

贈呈式後は、参加者の会員の方々と病院周辺の清掃活動をさせていただきました。ご協力していた

だきました皆様には大変感謝をいたしております。ありがとうございました。
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○山下泉：８８歳米寿のお祝いをゴルフ同好会の皆様で会食、ゴルフと楽しい開催をして頂きました。有

難うございました。（１０口）

○森原弘昌：昨日の11月ゴルフ例会にて優勝させて頂き、ありがとうございました。山下さんの米寿お祝

いコンペという記念すべき大会での優勝で本当に嬉しく思います。山下さんあらためておめでとうござい

ます。（２口）

○尾立道泰：ゴルフ同好会主催の山下会員の米寿を祝う会にて、じゃんけん大会に勝ちぬいてしまい、

一等のダイナマイト商品券7000円を頂いてしまいました。みんなが一瞬で白けてしまい申し訳ありませ

ん。山下会員米寿まことにおめでとうございます。（２口）

○沖宗正明：山下さん米寿おめでとうございます。次は卒寿ですね。（１口）

○佐々木聡：11月13日吉島病院さんへの車椅子贈呈式ならびに清掃活動、皆様に参加いただきありが

とうございました。（３口）

○古本由美：昨日、父と祖母の50回忌の法要をさせていただきました。お祝いです。（１口）

○大濱紘三：妻の誕生日に綺麗なお花を頂きました。例年の事とは言え、妻はロータリークラブからの

プレゼントに感激しております。（１口）

○佐々木一暢：妻の誕生日に綺麗なお花を有難うございました。（１口）

ニコニコ箱

ペコペコ箱
11月18日 累計412,000円（本例会 21,000円）

12月2日例会メニュー

≪ 100万ドル≫
牛ステーキ丼ぶり 味玉子と実山椒ソース

ちりめんと大根 小松菜の和風サラダ

赤出し 香の物

デザート コーヒー

○2024年10月28日例会
 会員総数 ９３名

 出席免除者 ６名

 （内出席３名）

 出席率対象会員９０名

 そのうち 出席７４名

 欠席１６名

 メークアップ １５名

 出席率 １００％

○2024年11月18日例会
 会員総数 ９３名

 出席 ６８名

 欠席 ２５名

 ゲスト ２名

 ビジター １名

例会出席報告

11/27 （水） 広島東（グランヴィア）
11/28 （木） 広島西（ＡＮＡ）

他クラブ例会変更・休会(受付12:00～12:30)
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広 島 東 南 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 2 0 2 4 年 1 2 月 行 事 予 定

12月は「疾病予防と治療月間」です

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1-

10-

20-

31-

2/ 第2938回例会

「演題未定」ゲスト卓話

T-DREAM株式会社

元フットサル日本代表

キャプテン 村上哲也様

9/  第2939回例会

「年次総会」

2026-27会長選出

2025-26理事選出

16/ 第2940回例会

「新入会員卓話」

瀧川洋一会員

 

23/ 第2941回例会

「クリスマス夜間例会・

懇親会」

30/休会

（クラブ定款第7条第１節(d)）

2/ 定例理事役員会

9/ 次年度理事役員会

14/ 柏の実苑クリスマス会

14/ 広商ＩＡＣ街頭募金

18/第３回合同幹事会

2/ 100万ドル食事

（ポリオ寄付）

15/ ゴルフ
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